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Ata de sessáo Ordinária de no 2612023 da Câmara Municipal de Japoatá realizada aos
23 dias do mês de Maio de 2023 às 17h, nesta Casa Legislativa, sob a Presidência
em exercicio do Sr. Arnaldo Pinheiro da Silva, Primeiro Secretário Cássio Mateus
Santos Silva, Segundo Secretário Romário Silva de Oliveira e os vereadores presente,

Roniclê Soares Oliveira, Tainá Guimaráes Araújo, Eduardo Andrade, Anderson Cajé
e Paulo Santos. Havendo número legal o Sr. Presidente declarou aberta a presente

sessáo. Em seguida solicitou do primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE, nâo
havendo matérias passou para o GRANDE EXPEDIENTE. Com a palavra o
vereador Paulo, iniciou comentando sobre a perfuração de um poço e a ausência de
um funcionário para que seja feita a manutençáo da agricultura e do prédio da Escola
família agrÍcola do Povoado Projeto Cadeirinhas "A". Disse que já solicitou um técnico
agrícola do Prefeito Municipal para dar um incentivo maior na Escola Agrícola. O
vereador Arnaldo pediu a parte e disse que irá reivindicar com a Deputada Maisa a
perfuraçáo de um poço na Escola Família Agricola. O vereador Paulo disse que trará
uma lndicação para o Secretário de educaçáo disponibilize três salas para a os alunos
do município. falou que saiu a licitação para o calçamento do Povoado Projeto
Cadeirinhas "8". Comentou a emenda do Deputado Fábio Reis para o Povoado

Projeto Ladeirinhas"A". Falou que pedira ao Deputado Netinho o calçamento da rua

Bela Vista no Povoado Projeto "A". Parabenizou o Prefeito pela organização dos

transportes públicos. O vereador Romário iniciou fazendo a leitura do ofício circular,
onde fala sobre a festa em comemoração do dias das mães que acontecerá no dia

28/05. Falou sobre a distribuição de sementes no município. O vereador Paulo pediu

a parte e falou da agricultura familiar e da secretaria de Agricultura no município. O
vereador Romário falou sobre a Secretária de Agricultura no município. O vereador
Ronicle pediu a parte e falou sobre a agricultura no Povoado Espinheiro. O vereador
Romário continuou falando sobre a agricultura do municÍpio. Falou sobre a lndicaçáo

n3812023 de sua autoria. Agradeceu a Primeira Suplente de Senador por disponibilizar
uma casa de Apoio para os munícipes. Disse que recebeu muitas reclamações dos

setor de transporte da garagem. O vereador Eduardo pediu a parte e Íalou do surto

de virose no município. Pediu que o Secretário de Saúde disponibilize máscaras para

as crianças do município. Comentou sobre os transportes do município. O vereador
Romário continuou falando sobre os transportes da Garagem municipal. Falou

também sobre a manutenção da frota do municÍpio. O vereador Cássio, iniciou

falando sobre a bomba de agua da Escola FamÍlia Agrícola. Falou também da reforma

da Escola do Povoado Projeto Ladeirinhas "A". disse que é importante a obra do

Povoado Projeto Ladeirinhas "8". disse também que a obra do Povoado Aroeiras está

atrasado desde o mês de Janeiro. Falou da emenda para a construçáo da Quadra.
Comentou sobre os funcionários que sáo responsáveis pela bomba, náo estáo na

folha de pagamento e não estáo conseguindo fazer a Íeira. Falou das comunidades
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que não tem DESO. O vereador Anderson pediu a parte e comentou sobre os
funcionários que sáo responsáveis pelas bombas de agua no município. O vereador
Cássio disse que não tem transporte para a equipe de Fisioterapia fazer atendimentos.
Falou sobre o preço do combustível no município. Falou também sobre a ausência de
um médico veterinário e a distribuiçáo de sementes no município. O vereador Romário
pediu a parte e falou sobre a distribuição de sementes. Disse que queria saber sobre
as outras emendas impositivas. O vereador Cassio disse que se for necessário
convoque uma audiência pública para que seja discutido a agricultura familiar no

município. O vereador Anderson, iniciou falando sobre as fortes chuvas, que acabou
prejudicando a Comunidade do Povoado Currais. Disse que Íalou com o Secretário
de Obras para que seja feito um paliativo nas vias de acesso do Povoado Currais.
Comentou sobre a Agricultura Familiar e a falta de um médico veterinário no município.
O vereador Romário pediu a parte e falou da importância de um médico veterinário no

município. O vereador Anderson falou novamente da Agricultura do município.
Comentou sobre a distribuiçáo de sementes no município. Disse que fara audiência
pública para a discussão das demandas do município. Na sequência o Sr. Presidente
em nome de Deus deu por encerrada a presente sessáo e em seguida pediu que

lavrasse a presente ata, que depois de lida e se aprovada será assinada pela

Presidente pelo Primeiro Secretário e quem mais desejar.
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